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令和３年第１回厚岸町教育委員会会議録

日 時 令和３年１月22日 午前10時00分

招 集

場 所 厚岸町海事記念館 １階会議室

開 会 日 時 令和３年１月22日 午前10時00分

閉 会 日 時 令和３年１月22日 午前10時５分

田 辺 正 保

濱 秀 利

出 席 委 員

森 脇 直 美

成 澤 幸 恵

欠 席 委 員

会議録署名 教 育 長 酒 井 裕 之

委 員 委 員 濱 秀 利

教 育 長 酒 井 裕 之

事務局職員 管理課長 真里谷 隆

会議出席 指導室長 廣 瀬 巧

者 管理課長補佐 車 塚 洋

学校給食センター所長 櫻 庭 康 江

生涯学習課長 早 川 知 記

スポーツ課長 髙 橋 俊 彦

その他の者
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議事日程

日
議案番号 付 議 事 件

程

１ 開会

２ 会期の決定

３ 前回会議録の承認

４ 会議録署名委員の指名

５ （議 案）

議案第１号 令和３年度学校給食費の額について 【原案可決】

６ 閉会
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令和３年第１回厚岸町教育委員会

令和３年１月22日

午前10時00分開会

●教育長 ただいまから、令和３年第１回厚岸町教育委員会を開会

します。これから、本日の会議を開きます。

なお、本日の日程は、既に配付されている日程表のとお

りであります。

●教育長 日程第２「会期の決定」について、委員会の会期を本日

１月22日の１日間としてよろしいですか。

（はい。の声）

●教育長 それでは、会期を本日１月22日の１日間といたします。

（はい。の声）

●教育長 日程第３、「前回会議録の承認」についてであります。

令和２年12月18日に開催した第20回教育委員会の会議録の

承認でありますが、会議録署名委員の田辺委員、私がそれ

ぞれ署名済みでありますので、これをもちまして承認とい

たします。

●教育長 日程第４、「会議録署名委員の指名」についてでありま

す。本日の会議録署名委員は、会議規則第17条の規定によ

り、濱委員を指名いたします。

●教育長 日程第５、議案第１号「令和３年度学校給食費の額につ

いて」を議題といたします。職員は、提案理由と議案内容

の説明をお願いします。
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●給食センタ ただ今、上程いただきました議案第１号「令和３年度

ー所長 学校給食費の額について」、その提案理由をご説明申し

上げます。

給食費は令和元年度から児童生徒分を無償化しており

ます。

公費負担している児童生徒分の給食費の新年度予算要

望や教職員等の給食費を決定するため、厚岸町学校給食

センター管理条例施行規則第８条第１項の規定により、

令和３年度学校給食費の額について、厚岸町学校給食セ

ンター運営委員会に諮問しようとするものであります。

諮問の内容につきましては、議案の１ページをお開き

願います。

給食費の額は、平成26年度に行われた消費税改正に伴

い、小学校212円、中学校261円と増税分を上乗せしてか

ら今まで同額で維持しております。

令和３年度につきましては、米の価格が５年ぶりに60

円の値下がりとなります。近年、自然災害などの影響に

よる野菜価格の高騰や魚の漁獲量の減少による価格の高

騰が予想されますが、地場産品食材の一部を公費負担す

ることにより、給食費の据え置きを考えております。

以上、簡単な説明ではありますが、ご審議のうえ、ご

承認いただきますようお願い申し上げます。

●教育長 内容は、令和３年度学校給食費の額を学校給食センタ

ー運営委員会に諮問する内容であります。これから質疑

を行います。

（ありません。の声）

●教育長 なければ、本件を原案のとおり決定してよろしいです

か。
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（はい。の声）

●教育長 では、そのように決定いたします。

●教育長 その他、総体的に何かございますか。

（ありません。の声）

●教育長 以上で、本日の会議日程は全て終了しました。

これをもちまして、第１回教育委員会を閉会します。


